COMBLES-EN-BARROIS

Massif saccagé : les efforts de fleurissement mis à mal



La dégradation, volontaire, a été perpétrée le lendemain de l'opération de fleurissement,

« Dès le lendemain de notre opération de fleurissement, nous avons constaté la destruction du portique floral à l'entrée du village, côté Barle-Duc, soupire Francis Jouron, maire de Combles-en-Barrois. Tout a été cassé et les fleurs sont arrachées. C'est triste. C'est de la destruction pure et dure. »

Dans le village et sur les réseaux sociaux, la critique unanime. Les commentaires ne sont pas tendres envers l'auteur ou les auteurs de ce saccage nocturne. Tout le monde est d'accord pour parler « d'absence d'intelligen-

ce », « de honte », « de bêtise », « d'irrespect » et condamne de tels agissements.

Tandis que Brunilde s'insurge, et considère que « c'est une honte de voir de pareilles choses », Claude souligne qu'il y a toujours « de pauvres abrutis qui saccagent l'embellissement de notre village ».

Nathalie, estime que « c'est désolant de voir que les incivilités et l'irrespect gagnent à ce point nos villages ».

Les habitants de la commune, le maire en tête, condamnent unanimement cet acte de vandalisme.

55A04 - V2